

Kleine Anfrage

der Abg. Sabine Wölfle SPD

und

Antwort

des Ministeriums für Verkehr

Elektrifizierung der Elztal- und Kaiserstuhlbahn

Kleine Anfrage

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Elektrifizierung der Kaiserstuhlbahn?
2. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Elektrifizierung der Elztalbahn?
3. Wie beurteilt sie die Kurvengängigkeit des neuen Zugtyps „Talent 2“ auf diesen Strecken?
4. Wie bewertet sie die Risiken einer zunehmenden Lärm- und Umweltbelastung, die u. a. durch das Rangieren und Bereitstellen der Züge entstehen könnten?
5. Müssen an den künftigen Betriebshöfen die Züge auch nachts in Fahrbereitschaft gehalten werden – mit allen Konsequenzen für Lärm und Umwelt –, damit sie am frühen Morgen sofort einsatzbereit sind?

20. 06. 2016

Wölfle SPD